

Odenwald-Tauber-Ticker

+++ Wertheim: Glasmuseum erhält 600 Paperweights aus verschiedenen Epochen +++ Würzburg: 3000 junge Stimmen im Dom +++ Bad Mergentheim: Großes Schulfest gefeiert +++ Buchen: 22-jährige Radfahrerin wurde bei Unfall schwer verletzt +++ Elztal: B 27 war 20 Minuten wegen Unfall voll gesperrt
» mehr

Beschluss des Kuratoriums

Künftig ist Eintritt ins Schlösschen frei

Hofgarten. Ab sofort ist der Eintritt in das Museum Schlösschen im Hofgarten kostenfrei. Diesen Beschluss des Kuratoriums der Stiftung als Trägerin des Hauses gab Dr. Jörg Paczkowski am Ende der Eröffnung der Kabinettausstellung "Otto Modersohn und Max Liebermann - eine Begegnung" bekannt. Dies sei, so Paczkowski, "kein Ausdruck von Größenwahn oder ein Zeichen dafür, dass wir in Geld schwimmen". Man wolle dazu beitragen, noch vorhandene Hemmschwellen zum Besuch eines Museums zu überwinden und diesen vor allem auch Menschen ermöglichen, die finanziell nicht so gut gestellt seien. Aufgestellt wird stattdessen eine Spendenbox, von der man sich natürlich erhofft, dass sie reichlich gefüllt wird.

Vorgestellt wurde vom Museumsdirektor außerdem der Prospekt "Zwischen Main und Tauber. Auf den Spuren Otto Modersohns durch Wertheim und Umgebung", der zwei Rundgänge in der Main-Tauber-Stadt und dem benachbarten Kreuzwertheim anhand von Motiven des Malers und seiner Frau Louise Modersohn-Breling nachzeichnet (wir berichteten). ek

Fränkische Nachrichten
12. Juli 2011

Das könnte Sie auch interessieren

Mehr als eine Minute Vorsprung

Kreuzwertheim. Es war die triumphale Rückkehr eines einstigen Seriensiegers. Sechs Jahre nach seinem bislang letzten Erfolg stand Arnold Wiesmann vom TV Marktheidenfeld... » mehr



Rennrad-Urlaub in TirolWest

Alpenpässe, Höhenmeter, kilometerweit bergab fahren- die Ferienregion TirolWest bietet Rennrad-Fahrern eine einzigartige Landschaft für leichte Touren, lange Rundfahrten... » mehr

 ANZEIGE

Demografischer Wandel unter lokalem Aspekt...

Wertheim. Um die Perspektiven von jungen Menschen und Familien im demografischen Wandel geht es am Montag, 11. Juli, um 18 Uhr in einer Veranstaltung in der Aula des... » mehr

Konsens im Dreiklang der Schulgemeinschaft

Wertheim. Reinhard Lieb kennt Wertheim und das Dietrich-Bonhoeffer-Gymnasium. Acht Jahre war er hier im Anschluss an sein zweites Staatsexamen Lehrer. Heute wird der... » mehr

Viele Attraktionen geboten

Wertheim. Der Autofreie Sonntag in der Ferienlandschaft Liebliches Taubertal wirft seinen Schatten voraus. Am Sonntag, 7. August, heißt es wieder Bahn frei für Radler und... » mehr



mehr entdecken....
mit 14-fach Zoom! » [mehr](#)

 ANZEIGE

 powered by plista

Adresse der Seite: http://www.fnweb.de/regionales/we/wertheim/20110712_mmm0000001916137.html